

Saint-Sébastien-sur-Loire

Christophe Martineau, nouveau directeur à la Baugerie



Christophe Martineau, directeur, et une partie de son équipe : Hélène Boiton, directrice adjointe, Odile Gouineau, directrice déléguée aux formations et Édith Nayel, assistante de direction.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Après une année de transition où Didier Groleau a assuré l'intérim, un nouveau directeur est arrivé à la tête du lycée la Baugerie : Christophe Martineau vient de prendre la direction de ce lycée professionnel et général, qui compte près de 600 élèves, avec deux formations phares dans la mode et les services à la personne.

En juin, la première promotion de candidats aux bacs S et ES a vu 93,7 % de reçus, dans le domaine social 95,5 % et pour le BTS mode, 100 %.

Avant d'arriver à la Baugerie, Christophe Martineau a été chef d'établissement dans le Poitou durant dix ans puis à Angers pendant dix autres années. « Prendre la direction d'un lycée m'intéressait car il faut relever le défi de la réforme du secondaire. J'ai été très bien accueilli ici par tout le personnel : 75 professeurs et 25 salariés. J'apprécie qu'on travaille en réseau avec d'autres établissements et principalement avec la Joliverie, ce qui permet sur Nantes-Sud des parcours coordonnés pour les élèves. »